



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>269 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1365</b>
Prix	<b>2 756 000 €</b>

# Les Baux-de-Provence

## Maison à vendre (13520)

Exclusivité - Située dans un environnement unique face au massif des Alpilles et bénéficiant d'une vue exceptionnelle, cette magnifique propriété est implantée aux Baux de Provence. La bâtisse s'intègre harmonieusement dans son jardin paysagé et le coin piscine avec ses bains de soleil, surplombe joliment la terrasse de la propriété. Elle développe une surface habitable d'environ 219m<sup>2</sup>, nous avons de très belles pièces de réception. Grand salon disposant d'une superbe cheminée, jolie salle à manger donnant sur le jardin et belle cuisine aménagée. L'espace nuit est composé de 4 chambres, ...

*Sole Agent - Enjoying a unique setting facing the Alpilles mountains and offering exceptional views, this magnificent property is set in Les Baux de Provence. The building blends harmoniously into its landscaped garden and the pool area with its sun loungers discreetly overlooks the property's terrace. With a living area of around 219m<sup>2</sup> and a total build area of 269m<sup>2</sup>, the property boasts some very attractive reception rooms. There is a large sitting room with a superb fireplace, a pretty dining room with views over the garden and a lovely, well-fitted kitchen. The sleeping area comprises 4 ...*

## **COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE**

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

